

Fürstenfeld**Begegnung in der Ukraine**

„Are you Scouts?“ fragten wir die sympathischen Jugendlichen in Uniformen, die uns verpackte Kekse (Erlös für einen guten Zweck) zum Verkauf anboten. „Yes, we are!“ war ihre Antwort. Wir saßen gerade nach einem ausführlichen Stadtrundgang etwas erschöpft auf einer Parkbank mitten im ukrainischen Lemberg und sagten: „We are Scouts as well, from Austria“. Da blühten sie richtig auf und erzählten uns in sehr gutem Englisch (!) über ihre Aktivitäten. Und wir hätten gerne noch viel länger geplaudert, aber wir waren leider in Eile. Zuletzt noch schnell ein Erinnerungs-Foto vor der Lemberger Oper und wir mussten uns verabschieden – sehr dankbar für diese Zufallsbegegnung!

*GB Rudi und GS Sissi R.***Sissi im Kreise ukrainischer Scouts****Gilde-Radtour nach Bratislava**

Am Donnerstag, 24. Mai starteten im Morgengrauen 42 Gildefreunde (36 Radfahrer und 6 Wanderer) zu unserer alljährlichen Radtour. Die Räder waren im Bus-Anhänger bestens verstaut. Nach der Führung durch das eindrucksvolle „Schloss Hof“ – von Prinz Eugen erbaut – radelten wir entlang der March und der Donau zu unserem Ziel in Bratislava. Mit einem ausgedehnten Besuch der Altstadt und

**42 sportliche Gildemitglieder**

der Burg in der slowakischen Hauptstadt beendeten wir den ersten Tag. Am nächsten Morgen verhinderte Regen die geplante Radfahrt und so ging es als Alternative mit dem Bus zum imposanten Donaukraftwerk Gabčíkovo, an der Grenze zu Ungarn. Dieses produziert rund 11% des slowakischen Strombedarfs.

Am letzten Tag (26. Mai) führte uns die Rad-Etappe von Bratislava über Hainburg und Bad Deutsch-Altenburg nach Petronell zur Römerstadt Carnuntum. Am Nachmittag fuhren wir an unzähligen Windrädern vorbei ins Burgenland zu einem ausgezeichneten Heurigen in Weiden am Neusiedlersee. Nach drei Tagen und ohne eine einzige Reifenpanne traten wir nach 130 Radkilometern die Heimreise an – mit der Gewissheit, wieder schöne Tage mit Freunden erlebt zu haben. Unseren Reiseleitern, GB Heinz Meier und GB Werner Konrad, sagen wir ein herzliches Dankeschön für die perfekte Organisation. Auch bei Toni Hartl bedanken wir uns für die Führung auf den „richtigen“ Radwegen. 🍀

Pfarrfest mit Glockenweihe

Bei unserem Pfarrfest am 1. Juli war unsere Pfadfindergilde bereits zum 12. Mal beim Ausschank im Getränkestand präsent. Nach der Weihe der vier neuen Glocken wurde von unserer Gilde dem Herrn Stadtpfarrer ein namhafter Betrag als Glockenspende übergeben. 🍀

**Im Dienste eines guten Zwecks****Kulinarischer Ausflug**

Bei traumhaftem Wetter unternahmen am Samstag, dem 9. Juni, 54 Gildefreunde einen kulinarischen Ausflug zum „Weingut Kripel“ in Hof bei Straden. Darunter waren auch 14 Teilnehmer von der Partnergilde Oberwart, mit der wir seit Jahren freundschaftlich verbunden sind. Mehrfach jährlich pflegen wir diesen Kontakt. So auch diesmal. Dieser Besuch beim „Kripel“ übertraf alle Erwartungen. Bei einer ausgedehnten Führung wurden uns die Weinproduktion und die Haltung der Wollschweine, für die dieser Betrieb sehr bekannt ist, präsentiert. Im Anschluss erfolgte eine Verkostung der besten Weine und auch der spezielle Speck vom Wollschwein mundete hervorragend. Ein Dankeschön unserem GB Ulf Lorenz für die Organisation dieses Ausflugs. 🍀

*GB Franz W.***Die Kunst des Druckens.**

Welchen Wunsch Sie auch haben, mit unserer umfassenden Produktpalette aus Kunststoff und Papier wird Ihr Werbeauftritt zu einer runden Sache. Wir freuen uns auf Sie!



MITTERMÜLLER
Druck • Werbetechnik • Kunststofftechnik

07258-4494-0 • druckerei@mittermueller.atwww.mittermueller.at